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Bürgermeister  Weiterstadt, den 22.05.2018 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 24.05.2018 

 
 
 
Beantwortung der Anfrage 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 30.04.2018 wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Vor einem Jahr teilte der Magistrat mit, dass in Kürze die elektronische zentrale Anmel-

dung von Kindern für die Weiterstädter Bildungseinrichtungen möglich sein wird. Ist dies 
mittlerweile der Fall? 

2. Wenn nein, wieso nicht und bis wann ist mit der Inbetriebnahme zu rechnen? 
 
 
Der Probelauf mit dem Softwareprogramm wurde im Frühjahr 2018 erfolgreich abgeschlos-
sen. Die Inbetriebnahme für die kommunalen Kitas startet zum neuen Kita-jahr 2018/2019. 
Einrichtungen in privater und freier Trägerschaft sind informiert, Schulungen wurden angebo-
ten. Sie wurden gebeten, ihre aktuellen Softwareanbieter zu nennen, sodass wir eine gute 
Kompatibilität erreichen können. Antworten stehen noch aus. 
 
  
 
   
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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